



Rf. VEN-FUNDA KUFPP0-30/ UFP0-30

## Funda Silicona con Magsafe Vention KUFPP0-30/ Compatible con iPhone 15 Pro/ Rosa

**3,76 € 1/2**  
Incluido (IVA 21%)

### Funda de silicona líquida para iPhone con MagSafe

Presentamos la funda de silicona líquida para teléfono con MagSafe de Vention, diseñada por expertos para combinar a la perfección estilo, protección y funcionalidad para una experiencia de teléfono inteligente sin igual. Características principales: **Silicona líquida de primera calidad** : nuestra funda para teléfono está hecha de silicona líquida de alta calidad que ofrece una sensación suave y tersa al tacto. El material es resistente a la suciedad y las manchas, lo que lo hace extraordinariamente fácil de limpiar y mantener. Esto garantiza que la funda de tu teléfono se mantenga en perfectas condiciones, incluso con un uso regular. **Revestimiento de microfibra suave** : el interior de la funda está revestido con un lujoso material de microfibra. Este revestimiento suave no solo mejora la estética general, sino que también proporciona una capa protectora adicional que sostiene el iPhone y lo protege contra rayones y abrasiones menores que podrían surgir al insertar y extraer el teléfono de la funda. **Protección mejorada del teléfono** : la funda está diseñada con énfasis en la seguridad y ofrece una capacidad de absorción de impactos superior. Brinda una protección sólida contra golpes diarios y caídas accidentales, preservando el estado y la funcionalidad de su teléfono. **Anillo magnético fuerte integrado** : en el centro de la carcasa hay un anillo magnético fuerte integrado que consta de imanes N52\*38. Este sofisticado sistema magnético garantiza una conexión firme y confiable con los accesorios MagSafe, con una fuerza magnética que varía de 7 N a 8,5 N. **Diseñado para MagSafe** : nuestro estuche está diseñado para adaptarse perfectamente a la tecnología MagSafe de Apple. Ofrece una conectividad perfecta con todos los accesorios MagSafe, lo que mejora tu experiencia de carga inalámbrica al proporcionar una transferencia de energía rápida y eficiente sin necesidad de quitar el estuche. **Corte perfecto de Vention** : la precisión es clave para nuestro diseño y nuestra funda lo ejemplifica con recortes diseñados meticulosamente. Estos permiten un acceso completo y sin esfuerzo a todos los botones, puertos y funciones de su iPhone, lo que garantiza la facilidad de uso y la comodidad sin comprometer la seguridad. **Compatible con carga inalámbrica** : olvídate de los cables gracias a la compatibilidad con carga inalámbrica con certificación Qi. Simplemente coloca tu iPhone en cualquier cargador compatible y disfruta de la comodidad de la carga inalámbrica, todo sin necesidad de separar el teléfono de la funda. **Especificaciones** Nombre : Funda de silicona líquida con MagSafe Opciones de color : Disponible en una gama de impresionantes colores, incluidos negro, rosa, gris, azul, morado y verde, lo que le permite personalizar la apariencia de su teléfono. Material : Fabricado con silicona líquida de primera calidad conocida por su resistencia y acabado suave. Propiedades magnéticas : Equipado con potentes imanes N52 \* 38. Compatibilidad con MagSafe : diseñado para ser totalmente compatible con MagSafe. Teléfonos compatibles : Fabricado específicamente para la serie iPhone

\*\* Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

\*\*\* La Garantia y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.